

Eine 5. Klasse trainiert für den ZO Dance Award

Elina Stylios und ihre 5. Klasse aus dem Schulhaus Schachen nimmt genau wie zehn andere Winterthurer Klassen am ZO DanceAward teil. Die Vorbereitungen für den grossen Auftritt am 9. April in Wetzikon sind im vollen Gange. Hier ein paar Stimmen aus der Klasse:

- ❖ Es ist für unsere Klasse ein grosses Erlebnis beim Dance Award mitzumachen und wir sind voller Spannung.
- ❖ Unsere Lehrerin hat eine DVD mit Tanzschritten und Tanzkombinationen. Wir haben gemeinsam mit der Lehrerin unseren Tanz zusammengestellt. Wir durften viel mitbestimmen.
- ❖ Ein Vater eines Schulkameraden hat uns die Musik zusammengemixt.
- ❖ Anfänglich haben wir einmal pro Woche in der Turnlektion geübt - Nun üben wir in jeder Turnstunde, weil es ja bald soweit ist.
- ❖ Das Üben ist nicht immer einfach. Es ist schwierig, dass wir alle synchron sind. Trotzdem macht das Üben Spass.
- ❖ Unsere Lehrerin unterstützt uns sehr, das hilft uns.
- ❖ Das Tenue haben wir noch nicht ausgewählt, diesen Mittwoch gehen alle Mädchen zusammen das Tenue einkaufen. Wahrscheinlich Trainerhosen und ein cooles T-Shirt. Die Jungs werden selber ein einheitliches Tenue auswählen.
- ❖ Ich freue mich, dass wir als Klasse mitmachen!

Wir wünschen der Klasse viel Spass am Auftritt!